

Lundi 20 juillet Au sommet des Brasses

Ce matin je suis allé rejoindre le lieu de campement du camp Sac'Ado au sommet des Brasses (1 185m). Le lever s'est fait lentement... Ils sont repartis à 10h pour redescendre vers leur camp, ce soir à St Jeoire.

Le Camp Horizon termine ses journées « d'autonomie » avec le bilan en fin d'après midi.

Le Camp Cré'Action a mis en œuvre son projet de glisse sur savon dans le thème de « Mario », projet préparé la veille. La joie était au RDV chez Décllic !



Le réveil



Le départ



Au Camp Déclic : la journée « Mario » animée par le Camp Cré'Action.

De haut en bas



Retour du Camp de Sac'Ado : 30 km de 1275 m de haut à 578 m en 6h30mn ! CHAPÔ !

